

平成25年6月21日

各 位

秋田日独協会
会長 松田 至弘



姉妹都市ドイツ・パッサウ市洪水被害募金への協力のお願い

拝啓 初夏の候、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、今年5月末からヨーロッパ中央部で豪雨が続き、秋田市の姉妹都市ドイツ・パッサウ市は、最高水位12.8mというかつてない大洪水による甚大な被害を受けました。パッサウ市長によると、被害額は約26億円にのぼるとのことです。一昨年の東日本大震災の際には、パッサウ市から募金で集まった約430万円の寄付金が秋田市に寄せられました。今度は私たちがとの思いから、その時の感謝の気持ちも込めて、パッサウ市を支援するために募金活動を始めました。この募金活動に対して、穂積市長からもご賛同をいただきしており、秋田市より全面的な協力を得ております。

募金は、専用の募金口座へのお振込でお預かりし、まとめてパッサウ市へ送り、被災者の支援、パッサウ市の復興などに役立たせていただきます。

皆様からのあたたかいご支援を、心からお願い申しあげます。

敬具

記

【募金期間】 平成25年6月16日（日）～8月6日（火）

【問合せ】 秋田日独協会事務局長 野村 松信

(電話：090-5186-7327 / メール：nomura@akibi.ac.jp)

